

FDP Rödermark

WALDACKER. BESEITIGUNG EINES ALLGEMEINEN ÄRGERNISSES

15.01.2016

Marode Telefonzelle an der Haupstraße Waldacker muss schnellstmöglich weg!

In der heutigen Smartphone/Phablet/Tablet-Gesellschaft verlieren Telefonzellen, insbesondere in dicht besiedelten urbanen Gebieten, immer mehr an Bedeutung und praktischem Nutzen. Vielmehr werden diese immer häufiger zum Gegenstand von blindem Vandalismus mit den entsprechenden Folgegefahren (Glasscherben, etc.) für das Umfeld. Auch und speziell vor diesem Hintergrund hat sich die nutzlos-marode Telefonzelle an der Hauptstraße in Waldacker zwischenzeitlich mehr und mehr zu einem vielschichtigen Ärgernis und gleichsam einer Gefahr für die Bürgerinnen und Bürger entwickelt. Sie ist:

- a.) nicht mehr nutzbar,
- b.) unansehnlich und vermüllt,
- c.) ein Hindernis auf dem Bürgersteig (speziell, wenn Kinderwagen mitgeführt werden oder man mit dem Fahrrad unterwegs ist),
- d.) eine Vandalismusgefahr (siehe Bücherschrank im Breidert)

Insofern ist es angebracht und nötig, dass die Telefonzelle an der Hauptstraße in Waldacker schnellstmöglich entfernt wird.

Die FDP Rödermark hat daher einen Antrag zur nächsten Sitzung der Stadtverordnetenversammlung eingebracht, dass der Magistrat der Stadt Rödermark beauftragt wird, bei der zuständigen Stelle/Organisationseinheit der Telekom schnellstmöglich darauf hinzuwirken, dass die marode Telefonzelle an der Hauptstraße in Waldacker zeitnah entfernt wird.

» [Antrag der FDP Rödermark](#)

» [Rödermark. Kommunalwahl am 6.3.2016. Hier wichtige Informationen der FDP Rödermark](#)